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В статье анализируются положения Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации об особом 
порядке судебного разбирательства с точки зрения положений о договоре, закрепленных в гражданском за-
конодательстве, с целью выявления общих черт. В этой связи автор проводит сравнительный анализ положений 
уголовно-процессуального и гражданского законодательства, регулирующих рассматриваемые правоотношения. 
Так, были исследованы положения о применении особого порядка судебного разбирательства в корреляции 
с общими положениями о договоре. В результате были установлены схожие черты, такие как предмет, суще-
ственные условия, письменная форма и цена. Автор приходит к выводу, что особый порядок судебного раз-
бирательства в обеих формах представляет собой процессуальный договор между участниками уголовного 
судопроизводства об установлении, изменении и прекращении уголовно-процессуальных прав и обязанностей, 
заключенный в установленной уголовно-процессуальной форме с соблюдением существенных условий и удо-
стоверенный судом. Кроме того, был проведен ретроспективный анализ законодательных актов дореволюци-
онного и советского периодов, в целях выявления схожих институтов. В результате было установлено, что лишь 
Судебник 1497 года содержал зачатки договорных отношений между участниками процесса того времени, имеющих 
форму сделки. 
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In article provisions of the Code of Criminal Procedure of the Russian Federation about a special order of judicial 
proceedings in terms of the regulations on the contract enshrined in the civil legislation for the purpose of identifi cation 
of common features are analyzed. In this regard the author carries out the comparative analysis of the provisions of the 
criminal procedure and civil legislation regulating the considered legal relationship. So, regulations on application of a 
special order of judicial proceedings in correlation with general provisions on the contract were investigated. Similar lines, 
such as subject, essential conditions, written form and price were as a result established. The author comes to a conclusion 
that the special order of judicial proceedings in both forms represents the procedural contract between participants of 
criminal proceedings on establishment, change and the termination of the criminal procedure rights and duties signed 
in the established criminal procedure form with observance of essential conditions and certifi ed by court. Besides, the 
retrospective analysis of acts of the pre-revolutionary and Soviet periods, for identifi cation of similar institutes was carried 
out. It was as a result established that only the Code of laws of 1497 contained rudiments of the contractual relations 
between participants of process of that time having the transaction form.
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